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Уравнивание тарифов, ковид и бюджет.
Сессия Народного Хурала Бурятии: онлайн
Бабра
Ни коронавирус, ни протесты не способны остановить машину бурятского парламентаризма. Сегодня депутаты
соберутся вновь и попытаются принять бюджет на 2021-й год и принять еще несколько интересных законов -
ну а Бабр, как и всегда, будет за всем этим внимательно следить. Не переключайтесь.

Фото: "Номер один в Бурятии"

09:17 Депутаты выбрались из своих безопасных коттеджей и пришли решать серьезные вопросы на Площади
Советов. В республике локдаун, но этих ребят не остановить. Это будет долгий рабочий день.

09:18 Сессия начинается с жары - Иринчей Матханов взял слово первым и предложил (в очередной раз)
спикеру Владимиру Павлову уйти в отставку. Тот ушел от ответа. Классика.

09:20 Депутат Егор Олзоев затребовал правительственного отчета перед депутатами об обстановке с
коронавирусом в Бурятии - а то, говорит, Хурал сидит и ничего не знает. Сам же Олзоев, судя по тому, как
носит маску, может до этого отчета и не дожить...
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09:21
Сессия

началась с прощания депутатов с умершим в ноябре первым президентом Бурятии Леонидом Потаповым и
минуты молчания. На панихиду никто из депутатской верхушки не пришел - испугались коронавируса и участи
бывшего республиканского руководителя.

09:24 Егор Олзоев пока еще жив. И негодует, почему Бурятия не попала в проект правительственной
реформы об уравнении тарифов на электричество с Иркутской областью. 25 депутатов планируют направить
соответствующее письмо Владимиру Путину.

09:26 Ну а мы рассказывали, почему, Егор Константинович. Боимся, что теперь тут бессилен даже Путин.

Платите дальше. Депутат Будуев и компания провалили снижение тарифов для Бурятии

09:27 Единоросс Михаил Гергенов попытался было ответить коммунисту Егору Олзоеву - мол, ничего
уравнивать не надо и все идет по плану. Но взял слово не по правилам ведения сессии и спикер Павлов его
заткнул. Красиво получилось.

09:35 Депутаты друг по другу соскучились, и, по привычке, очень долго запрягают. У нас все еще "нулевой
вопрос" - утверждение повестки сессии. Формально депутаты вносят свои вопросы на заседание, но по фату
повестка давно сформирована, и ничего из "нулевого" на сессию никогда не попадает. Но для хуральцев это
отличный разогрев и возможность попиариться, предлагая самые безумные и популистские вопросы. Игорь
Бобков хочет загнать всех "детей войны" в отдельный госпиталь, Тумэн Дондоков громко кричит о проблемах
аварийного дома в поселке Выдрино Кабанского района. Внимательно следим за этой прелюдией к шоу и
пытаемся изобразить интерес.

09:37 Главы Бурятии Алексея Цыденова на сессии нет. Он встречает приехавшего в республику министра
промышленности России Дениса Мантурова.

09:39 Депутат от КПРФ Баир Цыренов наносит серьезный удар ТГК-14, публично рассказывая о протестах
рабочих компании, недовольных тем, что им платят меньше, чем коллегам из забайкальского филиала. При
этом бурятский филиал приносит ТГК больше прибыли.

09:40 Подробнее о протестах рабочих в Бурятии:

«Кто защитит от произвола ТГК-14?» Энергетики начали выходить на пикеты

09:43 В начале сессии спикер Владимир Павлов также представил двух новых депутатов - Сергея Козлова
(избран на место ушедшей в правительство Евгении Лудуповой) и Баира Доржиева (занял место погибшего
Александра Лоншакова).

09:44 Депутат от КПРФ Виктор Мальцев жестко критикует локдаун в Бурятии, из-за которого загибается
местный бизнес. Коммунист вступился за капиталистов - ну где мы еще такое увидим? Хурал - сила.
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09:46 Бабр, к слову, подробно рассказывал про особенности бурятского национального локдауна. Вот,
почитайте:

Локдаун не для всех. Коронавирус раскалывает общество Бурятии

09:49 Депутат-коммунист Алексей Багадаев зачитал обращение предпринимателей, пострадавших от
локдауна, которое предлагается отправить в Москву. Да вот только толку-то - ограничения истекают в декабре,
федералы просто не успеют повлиять на ситуацию. Сплошная фикция.

09:52 Депутат Михаил Гергенов говорит так тяжко, будто бы вчера его традиционная пробежка прошла по
маршруту "Дом - Вино-водочный магазин - Дом".

09:52 В общем, Михаил Гергенов говорит - уравнивать тарифы на электричество с Иркутской областью не
надо, в Бурятии с этим и так все хорошо. Платите дальше по три рубля за киловатт.

09:55 Депутаты, конечно, смешные ребята. Сидят в созыве уже два года, а кто-то избран уже во второй или
третий раз, но они продолжают нарушать регламент, который каждый год один и тот же. Вот сейчас полезли с
вопросами во время утверждения повестки сессии, которая этих самых вопросов не предусматривает.

10:00 Ширина плеч депутата от КПРФ (да, пока они очень активны) Леонтия Красовского увеличивается от
сессии к сессии. Мы бы ему не перечили. Хотя Михаил Гергенов, который с Красовским спорит, в теории
может успеть убежать от красного гиганта.

10:01 Опа! Владимир Павлов
наносит ответный удар
Иринчею Матханову.
Справедливоросс уже более
полугода троллит, а иногда и
откровенно травит спикера и
требует его отставки. Теперь
председатель парламента
приготовил ответочку.

10:02 Во-первых, Павлов
напомнил Матханову о
депутатской этике, которую
тот нарушает. Во-вторых,
Павлов "слил" компромат о
том, что некоторое время
назад силовики отказали в
выдаче госнаграды
Матханову потому, что он
лишен водительских прав за
некое грубое нарушение. Ну дела.

10:03 "Иринчей Эдуардович, будьте мужиком! Сдайте свой депутатский мандат", - говорит спикер Павлов.

10:04 Матханов уходить не хочет. Вызвал Павлова на дебаты.
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10:06 Павлов отвечать на приглашение не стал.

10:08 Сквозной мотив утверждения повестки (или часа заявлений) - несостоявшее уравнивание тарифов на
электричество с Иркутской областью. Депутаты продолжают высказываться, но без продвижения к вопросу.
Единороссы заявляют, что нам, мол, итак понизили по субсидии, а сейчас тариф нормальный. Но коммунисты
им отвечают, что мы платим все еще по три рубля за киловатт.

10:10 Депутат от "ЕР" Игорь Марковец придумал крутую страшилку - если попросить президента уравнять
тариф с Иркутском, то сначала у Бурятии отберут субсидию и вернут тариф до уровня 3,5 - 4 рублей за
киловатт, а потом уже будут обсуждать снижение. Но это абсолютный бред, откуда он вообще это взял?

10:10 Да, уж мифы и легенды Народного Хурала.

10:14 Депутат Баир Цыренов и без помощи широкоплечего Леонтия Красовского размазал Михаила
Гергенова, защищающего повышение тарифов на электричество. Кричал коммунист так, что половина
единороссов вжались в кресла. Беги, Форест...

10:14 Спикер Павлов разрядил накаляющуюся обстановку объявлением 15-минутной паузы. Отдыхаем.

10:15 Сессия еще формально даже не началась (мы все еще на "нулевом" вопросе), а уже такие страсти
кипят. Да уж.

10:35 Продолжаем.

10:38 Сергей Дорош из ЛДПР "прыгнул" на коллег из КПРФ. "Почему они так рьяно бьются за уравнение
тарифов на электричество с Иркутской областью сейчас, а не тогда, когда губернатором Прибайкалья был
Сергей Левченко, а сенатором Вячеслав Мархаев?"

10:40 Депутаты разбираются в регламенте - что им можно, а что нет. Слово передано начальнику правового
управления Анне Усковой. Она тяжко вздыхает. Сегодня ей предстоит тяжелый день.

10:43 Очень смешно сейчас получилось. Коммунист Баир Цыренов продавил возвращение к повестке дня для
того, чтобы направить-таки президенту требование об включении Бурятии в ценовую зону уравнивания
тарифов с Иркутской областью. Несмотря на то, что вице-спикер Цырен Доржиев громко шептал "Против!",
голосов «за» все равно получилось больше.

10:44 Однако единороссы меняют правила прямо по ходу игры. К повестке сессии-то вернулись, но
единороссы уже вопреки регламенту не дают направить президенту обращение и настаивают на том, чтобы
тарифы оставались высокими. Да что это за безумный заговор-то такой?

10:47 Ситуация довольно очевидная. Правительство Бурятии против того, чтобы депутаты просили
Владимира Путина сравнять тарифы Бурятии и Иркутской области. Единоросовская часть Хурала эту повестку
отрабатывает, всячески блокируя действия оппозиции.

10:48 Вопрос - почему? Вариантов несколько - Площадь Советов либо что-то скрывает от федерального
центра и боится проверки, либо банально боится укрепления коммунистов за счет "уравнительного" хайпа.

10:50 Но проблема в том, что подписали обращение к президенту об уравнении 25 человек. Это намного
больше фракции КПРФ, где всего 10-12 человек. А значит сводить вопрос исключительно к политической
борьбе и пиару просто некорректно.

10:51 "Путин разрешил нам от имени народа Бурятии обратиться к нему!". Буда-Ширап Батуев феерит
сегодня.



10:52 Когда постоянно носишь маску - можно не бриться. Депутат Александр Цыденов - наглядно.

10:54
Доходит
до

смешного. Игорь Марковец продолжает придумывать причины, почему Бурятии нельзя просить Путина
уравнивать тарифы с другими регионами. Единоросс держит оборону один против 25 депутатов. Спикер
Павлов предложил Марковцу выделить ему в подмогу первого зампреда Зураева - вместе лоббировать
сохранение трехрублевого тарифа для республики.

10:57

11:01 В общем, единороссы слили обращение к президенту. Его не будет - перенесли на следующую сессию,
которая теперь будет только в 2021-м, а к тому времени все уже само собой "закатается". Бурятия продолжит
платить по три рубля за киловатт. Скажем спасибо фракции "Единой России" в Народном Хурале за это.

11:05 Что и ожидалось. Депутаты отказались включать в повестку обращение к президенту по поводу



уравнивания тарифов. 18 депутатов за, 26 - против. Не принято.

11:08 Мы сдвинулись с мертвой точки и начали рассматривать вопросы по повестке. Пока ничего интересного.
Депутатам надо отдохнуть от "электрической битвы".

11:10 Обсуждаем теперь действительно важный вопрос - установление дипломатических отношений Хурала с
парламентом Селенгинского аймака Монголии.

11:15 Депутат Баир Цыренов: "Каждый новый созыв мы заново выстраиваем отношения с Монголией". И
действительно.

11:16 Удивительно взросло и трезво сегодня рассуждает молодой коммунист Цыренов. Ждем кандидатом в
Госдуму в 2021-м?

11:27 Приняли закон о расширении полномочий муниципалитетов - теперь там можно создавать
"инициативные группы граждан". Обсуждения не было, но депутат Цыремпилов высказался так - закон этот
пустой и бесполезный, так как никак не подкреплен финансами. Инициативные группы то в районах создавать
будут, но какой в этом смысл, если они бесправные и ничего не решают? Цыремпилов призвал коллег
"задуматься, прежде чем проголосовать". Те задумались... и приняли закон.

11:32 Движемся по повестке довольно бодро - после двухчасовых электрических баталий приняли уже восемь
законов за полчаса. Бешеный принтер в действии.

11:35 Все это, впрочем продлится ровно до того, как депутаты вновь упрутся в какой-нибудь дискуссионный
вопрос и потратят на него два часа. Напоминаем, что сегодня будем рассматривать бюджет на 2021 год.

11:37 Бездумное тыкание по кнопкам дало свои результаты. Депутаты уснули (или, что вероятнее, уткнулись в
телефоны от скуки) и не проголосовали по одному из уже одобренных во всех чтениях законов. Спикер Павлов
всех одернул и попросил переголосовать. По регламенту так нельзя, конечно, но про регламент вспоминает
только в случаях, когда ему это выгодно.

11:37 Перерыв на 15 минут.

12:01 Мы возвращаемся.



12:02 У депутатов снова проблемы и они снова "проспали" нужное голосование. И снова переголосовали.

12:14 Иринчей Матханов пристал к главе администрации главы Бурятии Баиру Цыренову, который выступает с
дежурным вопросом. Чиновник пытается отбиться от назойливого депутата.

12:18 Депутат Багадаев захотел выступить с предложением. Когда его спросили, он встрепенулся и признался,
что нажал на кнопку случайно. Ну, бывает. Уснул человек...

12:26 У нас поток формальных законопроектов, согласований и прочей скуки. Депутаты просто жмут на кнопки
и отсыпаются перед бюджетом и другими более интересными вопросами.

12:34 Диалог между Иринчеем Матхановым и Сергеем Дорошем после доклада последнего об очередном
законопроекте как квинтэссенция происходящего в Хурале:

- В чем суть-то изменения?

- Да никаких изменений, пару слов просто подправим и всё...

12:44 Мы, между тем, достигли экватора - рассмотрено 18 вопросов из 36. Скорость фантастическая, но не
удивляйтесь - пока депутаты просто заменяют формулировки в документах и формализируют все, что можно
формализировать. Ничего не происходит. Но это затишье перед бурей обсуждения бюджета, который в 2021
году будет безногим и больным из-за коронавируса. А депутаты только и ждут того, чтобы отпинать
чиновников правительства и друг друга за неправильное распределение финансов.

13:01 Депутаты поспорили о прожиточном минимуме, на который невозможно прожить (вот это новость) и
уткнулись в собственную беспомощность, поскольку денег у Бурятии на его повышение нет и в условиях
российского государственного условия и падающей экономики никогда не будет. Всё тлен.

13:04 На этой ноте отправляемся на обеденный перерыв до 14-00. Дальше будет намного интереснее -
помимо упомянутого уже обсуждения бюджета нас ждет попытка решения проблемы черного неба в Улан-Удэ.

13:07 На сессии, к слову, не хватает почти 15 депутатов. Большинство из них сидят дома, поскольку
испугались коронавируса, так как люди они уже пожилые и больные и встречу с ковидом могут не перенести.
Про то, как верхушка Хурала одряхлела и стала тормозом работы всего парламента мы перед сессией
опубликовали весьма занимательный материал. Его мы вам и предлагаем к прочтению в ожидании
возобновления сессии:

Старикам тут не место. Молодые депутаты Хурала Бурятии свергнут пожилых под предлогом коронавируса?

14:07 Возвращаемся.

14:08 Депутаты рассматривают бюджет, но не республики, в фонда ОМС, и не на 2021-й год, а вносят
корректировки в текущий.

14:09 Но для депутатов это отличная возможность пожаловаться на состояние больниц в их родных районах.
Слово держит глава республиканского фонда ОМС Александр Варфоломеев (не путать с однофамильцем-
сенатором, наблюдающем за сессией по видеосвязи).

14:12 У депутата Матханова и спикера Павлова временное перемирие, бросание ножей друг в друга
превратилось в нормальное рабочее взаимодействие. Но, чувствуем, ненадолго.

14:15 В ожидании баталий по бюджету телеграм-канал "Великий Байкал" разжигает - в соседнем Забайкалье с
кризисом малого бизнеса справляются намного эффективнее. И, что еще более обидно для Бурятии, делает
там это министр экономики Александр Бардалеев, ранее занимавший аналогичную должность в республике.
Но изгнанный оттуда...
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"Сенсация дня - пакет предложений по переходу от ЕНВД от Александра Бардалеева, зампреда
правительства Забкрая! Эти предложения буквально "умыли" Минэк Бурятии, которым ранее как раз и
руководил Бардалеев. Мало того, что эти предложения создали комфортный переход для малого и среднего
бизнеса края, так они еще привлекают бизнеса из Бурятии".

14:19 Рассматриваем законопроект "О внесении изменений в Закон Республики Бурятия "Об охране
атмосферного воздуха". Это может быть интересно - Улан-Удэ загибается от черного неба.

14:22 Тонкость закона в том, что он вводит ограничения и требования по сжиганию правильного топлива в
первую очередь к малому бизнесу, а не к гражданам или предприятиям (вроде отравляющих Улан-Удэ
котельных ТГК-14). Иринчей Матханов считает, что это неуместно в период пандемии, когда предприниматели
и так страдают.

14:24 Суть изменений - предприятия, имеющие возможность подключения к центральному теплоснабжению,
обязаны будут закрыть свои котельные. В силу поправки в закон вступят в сентябре 2021 года.

14:27 По словам замминистра экологии Бурятии Натальи Тумуреевой, Бурятия еженедельно пишет в
Минприроды России с просьбами включить ее в федеральную программу "Чистый воздух", мимо которой
республика пролетела. Работа идет.

14:38 Наталья Тумуреева довольно стойко держится против прессинга депутатов, для которых тема чистого
воздуха - отличный повод для пиара.

14:48 Иринчей Матханов недоволен поправками в атмосферный закон и требует отложить его рассмотрения
для доработки.

14:48 Дело в том, что мер поддержки предпринимателей, вынужденных закрывать котельные, все еще нет. Как
и санкций в отношении тех, кто не подчинится. Слишком много не ясного.

14:52 Более того, говорит коммунист Цыренов - не ясно, насколько положительным будет эффект для
экологии, а вот ущерб для бизнеса может оказаться серьезным.

14:55 Председатель Счетной палаты Бурятии, присутствующий на сессии по видеосвязи Евгений Пегасов от
скуки ковыряет в носу, пока депутаты ругаются из-за закона о чистом воздухе. Нет, это не аллегория.
Действительно ковыряет.

14:57 Спикеру Павлову передали какие-то важные указания по телефону. Ждем сюрпризов?

14:59 Коммунисты приняли сторону Иринчея Матханова и пытаются "зарубить" закон о чистом воздухе.

15:07 У нас в эфире старая добрая рубрика "Депутаты недовольны спикером". Спикер Владимир Павлов
зацензурировал выступление депутата Егора Олзоева, чем вызвал неудовольствие его коллег.

15:11 Депутаты продолжают сражение за права предпринимателей и право вообще всех жителей Улан-Удэ на
чистый воздух. Неплохая разминка перед обсуждением бюджета, запланированным на конец сессии.

15:13 Перерыв на 15 минут, после которого мы узнаем результаты голосования по чистому воздуху.

15:14 На сегодняшней сессии отсутствует депутат Вячеслав Покацкий. Он не попадает в группу риска по
коронавирусу и избегает сессию, похоже, из-за скандала с участием своих сыновей. Кирилл и Гордей
Покацкие прямо посреди локдауна закатили горячую вечеринку в своем клубе “Фабрика”. Теперь папа
пытается “отмазать” золотую молодежь, а пока боится лишний раз показываться на глаза коллегам - пока они
спорят, как поддержать бизнес в период пандемии, его семья плюет на все меры предосторожности и
нарушает законы. Ответить он бы ничего не смог - и просто сбежал.



Почитайте про эту дикую историю:

Что позволено Юпитеру: сыновья депутата в Бурятии закатили вечеринку в разгар пандемии, но, похоже,
уйдут от ответа

15:34 Звучное кряканье то ли спикера Павлова, то ли его микрофона, возвращает нас на сессию.

15:35 Ну вот, это все-таки Павлов. Он крякнул еще раз.

15:35 Заметили, кстати, что 15-минутный перерыв не первый уже раз превращается в 20-минутный. Это уже
системное "опоздание" в первую очередь спикера, который возвращает депутатов на сессию. Ну как там с
регламентом?

15:39 Иринчей Матханов, критикуя закон о чистом воздухе, ссылается на некие "сказки на камнях", в которых
писали ровно то же, о чем он сейчас говорит. От имени редакции Бабра предлагаем придать сказкам на
камнях статус официального закона и открыть в районах по каменоломне, чтобы создать рабочие места,
привлечь налоги в бюджет и обеспечить депутатов рабочим материалом. А еще придется взять на зарплату
зодчего - но это не проблема, так как обслуживание парламента Бурятии в 2021-м все равно вырастет еще на
семь миллионов в год. Что там, в самом деле, миллионом больше, миллионом меньше...

15:44 Правовое управление: основания на запрет использования твердого топлива бизнесом у авторов закона
о чистом воздухе нет. К тому же они внесли законопроект с нарушением сроков. Итог: отрицательное
заключение. Критики продолжают пытаться снести этот закон. Шел второй час обсуждения...

15:47 Закон о чистом воздухе все-таки принят - с огромным скрипом и минимальным преодолением кворума.
Критики закона, которых оказалось немало, еще не раз об этом напомнят.

15:48 Тем временем глава Счетной палаты Бурятии Евгений Пегасов устал ковырять в носу и уснул. Мы
серьезно - он уже несколько минут так сидит и даже ворочается во сне. Чудесный человек.

16:01 Пока у нас небольшое затишье и рассмотрение "потоковых" законопроектов, делимся творчеством
телеграм-канала "Сила в правде" по мотивам сегодняшнего файтинга между Иринчеем Матхановым и
Владимиром Павловым.

https://babr24.com/bur/?IDE=207439%20
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16:16 Депутаты продолжают
бездумно жать на кнопки,
набираясь сил перед
изнурительной серией
бюджетных вопросов.
Сегодня нужно будет
отредактировать бюджетное
законодательство, внести
правки в бюджет на
нынешний год и принять на
следующий в первом чтении.

16:27 Потихоньку
вкатываемся в бюджетную
эпопею. Рассматриваем
законопроект «О внесении
изменений в Закон
Республики Бурятия «О
межбюджетных отношениях в
Республике Бурятия».

16:29 Восхищаемся тем, как
депутаты срывают с себя
маски, когда берут слово.
Зачем их вообще тогда
носить?

16:29 Срыв покровов,
который мы заслужили.

16:35 У нас 15-минутный перерыв. Снова. Трудяги.

16:40 А вот занимательное чтиво от "Степного Дозора" - отличная идея, чтобы занять паузу в сессии, пока
депутаты курят и обсуждают грядущую бюджетную бучу. Именно об этом спикер Владимир Павлов говорил в
начале сессии - это его ответка Иринчею Матханову, который третирует председателя не первый месяц.
Очевидно, Павлов готовился. После этого Матханов заметно поутих.

"Боец с тиранией Владимира Павлова справедливорос Иринчей Матханов тот еще фрукт.

Владимир Анатольевич справедливо отметил, что Иринчею Эдуардовичу отказали в почетной грамоте. А мы
выяснили почему.

Еще в прошлом году Матханов попался нетрезвым за рулем своего элитного внедорожника Lexus LX570, но от
освидетельствования отказался. В итоге 14 ноября 2019 года был отстранён от права управления
транспортными средствами на 18 месяцев и назначен штраф в размере 30 000 рублей.

Но самое интересное - справедливорос не оплатил штраф и не сдал права, а также продолжает кататься за
рулем своего внедорожника. Хотя не имеет на это прав еще как минимум на полгода.

В подтверждение - фотография того самого лексуса, который мирно стоит возле здания Хурала на парковке,
пока его хозяин нападает на спикера Хурала.

А мы напоминаем, что если Матханова поймают за рулем сотрудники ГИБДД, ему за это светит уголовная
статья 264.1 УК России с наказанием до двух лет лишения свободы.

Кудинов, ловите Матханова! Или он купил вас?", - пишет "Дозор".

16:42 Вот и запретный "Лексус", на котором Иринчей Матханов прикатил сегодня на сессию.

https://t.me/StepDozor


16:58 Возвращаемся. Депутаты снова отдыхали 20 минут вместо положенных 15. Делается это, судя по всему,
вполне осознанно.

17:01 Баир Цыренов спрашивает министра экономики Екатерину Кочетову об опыте ее забайкальского
коллеги Александра Бардалеева, о котором мы писали выше.

17:01 "Наши меры поддержки лучше", - отвечает Кочетова.

17:03 Вот это разнос! Кочетова назвала меру, введенную Бардалеевым, "популистической". "Фактически эту
льготу там получит никто", - говорит министр.

17:04 Дело в том, что забайкальская льгота по ЕНВД строго привязана к виду деятельности, который сами
предприниматели вносят в документы. Но по факту, утверждает Кочетова, бизнесмены не следят за
соответствием формального и фактического вида деятельности. И получают отказ в получении льготы. А вот
бурятская льгота к виду деятельности не привязана - и поэтому она лучше.

17:27 Депутаты похвалили Екатерину Кочетову и самих себя за налоговую реформу, которая призвана
уменьшить налоговую нагрузку на бизнес. И приняли закон.

17:34 Депутат Бобков ругает спикера Павлова, который ускоряет сессию, убирая доклады по ряду вопросов и
переходя к ряду вопросов. Это, фактически, купирует дискуссию и уменьшает смысл парламентской работы в
целом.

17:35 Такой метод привел к тому, что обсуждения по правкам в бюджет на 2020 год нет вообще. Потому что
нет докладов, и подкопаться не к чему.

17:37 Схема такая - лояльный правительству Бурятии депутат (почти любой единоросс) предлагает перейти к
вопросам сразу, минуя обсуждения. Для одобрения предложения нужен всего один голос за - и это полный
бред регламента, которым спикер Павлов прикрывается. В итоге правительство Бурятии руками
недобросовестных депутатов и карманного спикера избавляется от лишнего внимания к большому количеству



важнейших финансовых вопросах.

17:37 Переходим к бюджету на 2021 год. Самое интересное.

17:38 Основные цифры.

17:40

17:40



17:41 За качество изображений извиняться мы не будем. Пусть это делает Народный Хурал, техническое
обеспечение которого, несмотря на ежегодно растущие расходы на его содержание, остается на уровне
демократической республики Конго.

17:42

17:44

17:44
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17:57



17:57

17:58

17:58



17:59

17:59

18:00



18:00

18:01

18:01



18:03 Доклад по бюджету на 2021 год завершен. Защищает проект замминистра финансов Георгий Мадаев.
Его начальник Всеволод Мухин от депутатского допроса открестился.

18:05 Георгий Мадаев не может ответить на вопросы депутатов. Чиновник понадеялся на помощь министра
экономики Екатерины Кочетовой, но она уже упорхнула с сессии. Упс.

18:06 Помог Мадаеву Владимир Павлов. Спикер отклонил заданный не по регламенту вопрос коммуниста
Анатолия Ковалева, с которой замминистра финансов не справился.

18:10 Депутат Сергей Георгиевич Пашинский обвинил коллег в хайпе. Говорит, если выгнать репортеров
телевидения, то сессия тут же закончится, так как вопросов не будет. Ибо все, кто их задает, уже делали это
на заседаниях комитетов, а теперь просто повторяют на камеру. И он вообще-то прав - многие депутаты
подтверждают, что так сессии Хурала и устроены.

18:10 Депутат Сергей Георгиевич Пашинский обвинил коллег в хайпе. Говорит, если выгнать репортеров
телевидения, то сессия тут же закончится, так как вопросов не будет. Ибо все, кто их задает, уже делали это
на заседаниях комитетов, а теперь просто повторяют на камеру. И он вообще-то прав - многие депутаты
подтверждают, что так сессии Хурала и устроены.

18:14 Депутат Хурала Баир Цыренов нашел в бюджете 67 миллионов рублей, заложенных на "другие вопросы,
связанные со СМИ", но это не "Буряад Унэн" и не другие официальные СМИ. Но никто не может понять, что
это. А замминистра финансов Мадаев ответить не может.

18:15 Глава администрации главы Бурятии Баир Цыренов вносит ясность - эти деньги пойдут на создание
телеканала на бурятском языке.

18:15 Баира Цыренова (уже депутата-коммуниста) ответ тезки не устроил. Микрофон ему отключили, так как
время на вопрос истекло, и он кричит из зала.

18:16 Никто не знает, на что пойдут 67 миллионов рублей. Блеск.

18:27 КПРФ выступила с заявлением о неудовлетворенности бюджетом - фракция считает его
антисоциальным и не нацеленным на человеческий капитал и развитие территорий.

18:28 "Наша фракция не видит перспектив в этом проекте бюджета и не будет его поддерживать", - Виктор
Малышенко.

18:29 Вещает Евгений Пегасов из Счетной палаты. Он жив! Он досидел! Этот парень боролся со сном и
собственным носом за нас всех.

18:34 Еле-еле говорит господин Пегасов. Он потратил все силы на ожидание.



18:39 Бюджет на 2021 год принят в первом чтении. Всего 37 голосов за при кворуме в 34.

18:44 Зампред по социальному развитию Вячеслав Цыбикжапов докладывает депутатам о ситуации с
пандемией. И это последний вопрос сессии.

18:44 Весь день Цыбикжапов следил за сессией удаленно, но на свой вопрос пришел в Хурал лично.
Гениально. Зачем вообще тогда нужна удаленка?

18:45 Наш величайший герой, Евгений Пегасов, из кресла не поднимался. И он будет жить.

18:51 Зампред Цыбикжапов все еще читает свой доклад и мы до сих пор не закончили. И уже выстроилась
очередь из депутатов, желающих задать вопрос. Эти парни не хотят домой.

18:57 Вячеслав Цыбикжапов рассказал о мерах, принимаемых правительством Бурятии по пандемии, заявил,
что необходимо выделение дополнительных средств из бюджета и поблагодарил депутатов-благотворителей.

19:16 Депутаты живо обсуждают поддержку правительством Бурятии людей во время пандемии. Вячеслав
Цыбикжапов держится хорошо - отвечает на все вопросы четко и ясно.

19:27 Гениальный диалог между депутатом Игорем Боковым и зампредом Вячеславом Цыбикжаповым.

- Вячеслав Балданович, была большая реклама вакцины в наших СМИ, она вообще у нас используется?

- Спасибо за долгожданный вопрос! Вакцины на данный момент у нас нет.

19:27 Вакцину в Бурятии завезли в сентябре - и все. Больше не было. Видимо, показатель эффективности.

19:28 Вопросы к зампреду Цыбикжапову закончены.

19:29 Депутат Светлана Будаева, заслуженный врач, вызвалась ответить на те вопросы, с которыми не
справился зампред Цыбикжапов, поскольку он не врач.

19:34 "Масочный режим надо соблюдать", - говорит сидящая без маски Светлана Будаева. Окей, мы поняли.

19:35 И на этом мы закончили. Это была долгая и сложная сессия - для всех нас и для руководителя Счетной
палаты Евгения Пегасова особенно.

По итогам мы имеем:

Депутаты забороли своих коллег, которые пытались прорваться к президенту и уговорить его уравнять тарифы
с Иркутской областью. Стараниями фракции "Единой России" обращения к Путину не будет, тарифы на
электричество в Бурятии останутся прежними - 3 рубля за киловатт.

Принят бюджет на 2021 год в первом чтении. "Кризисный". Как будто когда-то был другой. Госдолг - больше
четырех миллиардов, и это очень много.

Иринчей Матханов и Владимир Павлов снова подрались.

В ближайшее время мы обязательно разберем отдельные моменты сессии. Читайте Бабр - и будьте здоровы.
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bur.babr@gmail.com

Автор текста: Андрей
Светлов, политический

обозреватель.

На сайте опубликовано 1844
текстов этого автора.

НАПИСАТЬ ГЛАВРЕДУ:
Телеграм: @babr24_link_bot
Эл.почта: newsbabr@gmail.com

ЗАКАЗАТЬ РАССЛЕДОВАНИЕ:
эл.почта: bratska.net.net@gmail.com

КОНТАКТЫ
Бурятия и Монголия: Станислав Цырь
Телеграм: @bur24_link_bot
эл.почта: bur.babr@gmail.com

Иркутск: Анастасия Суворова
Телеграм: @irk24_link_bot
эл.почта: irkbabr24@gmail.com

Красноярск: Ирина Манская
Телеграм: @kras24_link_bot
эл.почта: krasyar.babr@gmail.com

Новосибирск: Алина Обская
Телеграм: @nsk24_link_bot
эл.почта: nsk.babr@gmail.com

Томск: Николай Ушайкин
Телеграм: @tomsk24_link_bot
эл.почта: tomsk.babr@gmail.com

https://babr24.com/?topic=136
https://t.me/joinchat/C4bGLw89wqJiMzQy
https://t.me/+qUsTxBS3x-9kNDky
https://vk.com/irkbabr
https://ok.ru/newsbur
mailto:bur.babr@gmail.com
https://babr24.com/?auttxt=46
https://babr24.com/?auttxt=46
https://t.me/babr24_link_bot
mailto:newsbabr@gmail.com
mailto:bratska.net.net@gmail.com
https://t.me/bur24_link_bot
mailto:bur.babr@gmail.com
https://t.me/irk24_link_bot
mailto:irkbabr24@gmail.com
https://t.me/kras24_link_bot
mailto:krasyar.babr@gmail.com
https://t.me/nsk24_link_bot
mailto:nsk.babr@gmail.com
https://t.me/tomsk24_link_bot
mailto:tomsk.babr@gmail.com


Прислать свою новость

ЗАКАЗАТЬ РАЗМЕЩЕНИЕ:
Рекламная группа "Экватор"
Телеграм: @babrobot_bot 
эл.почта: eqquatoria@gmail.com

СТРАТЕГИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО:
эл.почта: babrmarket@gmail.com

Подробнее о размещении

Отказ от ответственности

Правила перепечаток

Соглашение о франчайзинге

Что такое Бабр24

Вакансии

Статистика сайта

Архив

Календарь

Зеркала сайта

Версия системы: 3.1 Загрузка страницы, сек: 0 Генератор sitemap

mailto:newsbabr@gmail.com
https://t.me/babrobot_bot
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mailto:babrmarket@gmail.com
https://babr24.com/?sdoc=reklama
https://babr24.com/?sdoc=otvet
https://babr24.com/?sdoc=copy
https://babr24.com/?sdoc=fran
https://babr24.com/?sdoc=babr
https://babr24.com/?sdoc=nexts
https://babr24.com/?sdoc=stat
https://babr24.com/?ev=arhiv
https://babr24.com/?ev=farh
https://babr24.com/?sdoc=mirror
https://babr24.com/?sdoc=vers_news
https://gensitemap.ru/
https://www.liveinternet.ru/click
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